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              Actuellement en Licence d’études dramatiques…  

        …à Montréal

  

   

 

La première fois que je suis entrée dans la salle théâtre du lycée Marie Curie, c’était 
en 2012 - ça ne me rajeunit pas… Loin de me douter de tous les trésors que j’allais bientôt 
y découvrir, j’étais alors en seconde, le théâtre me plaisait, rien de plus.  
Aujourd’hui, je termine ma licence d’études dramatiques dans la ville de Montréal, et je ne 
me vois plus faire autre chose que cela : du théâtre.  

Jouer, mettre en scène, écrire, en voir, en fabriquer, tous mes désirs de création 

scénique sont nés au cœur de la salle dont je vous parle.  
Aller en option théâtre, c’est faire le choix de plonger à corps perdu dans une boîte à 

jouer. 

 J’y ai appris à être spectatrice, critique et artiste-créatrice.  

J’y ai appris les fondements de tout ce que j’étudie à présent, que ce soit assise à mon 
bureau ou directement au plateau.  

 

On ne ressort pas en étant la même personne, au terme de ces trois années, plusieurs 

heures par semaine à étudier/faire dans cette salle. Des choses se révèlent, se déploient, 

s’ouvrent en grand.  
J’ai toujours senti que j’étais là dans le but pur et dur d’apprendre à créer, d’apprendre à 
être moi-même, au-delà de tout rapport scolaire, j’y ai puisé énormément d’humanité, dans 
cette option… Chez les autres bien sûr, puisque le groupe porte et nourrit, mais également 
chez moi.  

 

Cette option m’a permis de découvrir les prémices de ma singularité en tant qu’artiste. Je ne 
me suis jamais sentie traitée comme une simple élève, mais toujours comme une personne 

capable d’envies et de création.  
 

           Ma plus belle année reste tout de même celle de Terminale, où avec notre petite 

bande de 7 filles, nous avons joué Le Mariage de Figaro au féminin, une Cendrillon de 

Pommerat déjantée, mais aussi un court-métrage fabuleux, et une scène collective que nous 



avons présenté à notre épreuve facultative de théâtre. Les années ont passé, je me suis 

éclipsée aux Etats-Unis entre ma première et ma terminale, en revenant je ne connaissais pas 

grand monde. Et pourtant, quel groupe nous étions !  

 

Encore aujourd’hui, je reste très proche de ces filles, nous avons créé de nouvelles 

choses, nous avons re-joué ensemble, car l’option donne ce goût-là.  
Elle agit comme un tremplin théâtral et donne l’élan d’aller vers ce qui nous plaît là-dedans, 

que ce soit le jeu, la mise en scène, la théorie, les bases qui sont offertes comme un cadeau.  

Quelle expérience humaine et artistique incroyable, quel élan ! Marie Ponsot est devenue très 

vite un peu plus qu’une professeure. Après tout, le théâtre donne à voir des corps en scène 
et de l’humain… Forcément, les liens qui se nouent au cœur de cette salle, au cœur de 
l’option, n’en sont que plus magiques et inégalables.  
          

  Voilà. Je dois beaucoup à cette option car elle a fait émerger de belles choses en moi, 

toujours à coups de bienveillance et d’humanité. Ce fut, je pense, l’endroit parfait pour faire 
mes marques et m’assurer de ce qui m’animait dans le théâtre. J’en ressors avec une envie 
folle de créer, de voir, de jouer, d’inventer.  
Confiance et liberté sont également deux mots qui me viennent quand il s’agit de parler de 

l’option.  
Je remercie à nouveau Carole, Marie, tous les intervenants et intervenantes, car 

pouvoir trouver de tels espaces au sein d’un lycée, c’est quand même inestimable ! 


